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運動会が行われました。
５月２８日（土）に、「盟友と 笑顔の先に 優勝旗」のス

ローガンの下、運動会が行われました。今年の運動会も、新型
コロナウイルス感染症の影響で午前中のみの開催でした。個人
種目は無く，団体種目のみでしたので，昼休みや体育の時間に
クラス全員が団結して熱心に練習する姿が見られました。また，
今年初めてクラス全員参加のリレー種目「愛と平和のバトンパ
ス」が加わり，選抜リレーとは違った盛り上がりを見せました。
思い出に残る最高の運動会になったと思います。



運動会実行委員（保健体育委員）の感想
組 実行委員 感 想
１ 吉髙神颯空 皆さんお疲れ様でした。３年間で一番良い運動会になりました。特に全員リレーで

組 は，１位になることができて嬉しかったです。結果発表では，みんなをわくわくさせ

ることができたと思います。また，練習や本番を通して絆が深まり良かったです

岩渕 麗愛 男女共同で取り組んだリレー，個性を尊重し合った団体競技，どれもが楽しくてそ

れぞれが本気で声だししていました。クラスの絆はとても深まり，中学校最後の運動

会は最高の思い出になりました。

２ 伊東 空輝 中学校最後の運動会が楽しくできました。良い成績ではなかったですが，みんなで

組 協力することの大切さを改めて感じました。団結力が深くなったクラスで残りの日々

を有意義に過ごしていきたいです。

笹島 穂伽 実行委員として自分に任された仕事を精一杯やり遂げることができました。大変な

こともありましたが，みんなで協力することができ，みんなの思い出に残るような楽

しい運動会にすることができたと思います。

３ 薄井 崚汰 運動会実行委員をやるのは初めてでしたが，自分がすべきことをしっかり判断し行

組 動できたと思います。不安な気持ちもありましたが，それよりも実行委員みんなで最

高の運動会にしようと思う気持ちの方が強かったです。これからも保健体育委員とし

て頑張っていきたいと思います。

中村 由依 運動会の準備から片づけまで積極的に活動を行うことができました。また，怪我や

体調不良の人が少なかったので良かったです。中学校生活最後の運動会で実行委員と

して活動できて良い思い出になりました。

４ 沼尾 優希 中学校生活最後の運動会だったけれど，クラスの目標である「必笑」を忘れず，み

組 んなで団結して最後笑って終われたので，最高な運動会でした。また，この運動会を

通して自分の中で良い経験ができたので今後の学校生活で活かしていきたいです。

加藤 杏奈 私達にとって中学最後の運動会でした。一人一人が全力で取り組み，一生懸命団結

し，準優勝を勝ち取れて最高に良い思い出になりました。みんな楽しく盛大に盛り上

がり満足できる運動会になりました。また，出発合図の仕事も責任をもって最後まで

やり切ることができたので良かったです。

５ 大塚 景弘 僕は運動会の司会をやりました。最初は全校生徒の前でできるか不安でしたが，本

組 番はしっかりできたので良かったです。種目の名前を考えるのは，けっこう難しかっ

たです。この経験を活かしてこれからも頑張りたいです。

星野 瑠香 私たち３年生は，１年生の頃から例年通りの運動会が一度もできず悔しい思いもあ

りましたが，先生方が少しでも私たちが楽しめるようにとたくさん考えてくださって

本当に感謝しています。最後の運動会も１クラス１クラスが団結して良い運動会にな

りました。

６ 安藤 綾圭 今回の運動会では開会式の司会をしました。初めての実行委員で仕事をこなせるか

組 不安でしたが，自分のやるべきことをしっかりやることができました。中学最後の運

動会で実行委員の仕事をやり切ることができて良かったです

橋本 一華 中学校生活最後の運動会，とても楽しかったです。色々大変なこともありましたが，

友達が助けてくれたおかげで，とても良い運動会になりました。ありがとうございま

した。

７ 越智 一晴 皆さんお疲れ様でした。今年はリレーと障害物走と大縄跳びをやりました。クラス

組 全員が協力し，たくさん練習したので本番ではどの種目も良い成績をとることができ

ました。クラスの仲もさらに深まったと思います。中学校最後の運動会，良い思い出

になりました。

田形 朔希 皆さんお疲れ様でした。今年の運動会は私たち３年生にとって最後の運動会でした。

クラス全員で協力して，クラスや学年の仲もより深まった気がします。また，係の仕

事にも一生懸命取り組むことができました。自分の出る種目では，全員で団結し楽し

く行うことができました。この経験を生かし，これからも助け合える学年にしたいで

す。

８ 岡田 康生 始まりや終了のピストルを撃ったり，大縄の前のかけ声をかけるなど，とてもやり

組 がいのある仕事でした。運動会実行委員として，中学校生活最後の運動会を盛り上げ

ることができて良かったです。

小川 莉扇 制限がある中での運動会でしたが長縄やリレーなどクラスの人と協力しながら行っ

た運動会はとても思い出に残る最高な運動会でした。「クラスの人と協力することの大

切さ」を忘れずに残りの学校生活を過ごしていきたいです。


